
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 12. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz (Wahlperiode 2009/2014) 

am 30.08.2012: 

 

6. Antrag des Nabu Leopoldshöhe vom 20.02.2012: ökologische Aufwertung der 
gemeindeeigenen Flächen in Evenhausen im Bereich Nebelsmark 
hier:Fortsetzung der Beratung 

 
Die CDU-Fraktion gibt bekannt, dass sie Kontakt zu dem Eigentümer der Fläche aufgenommen habe, 
und dieser durchaus vor Ablauf des Pachtvertrages 2015 zu Gesprächen bereit sei. 
Aus diesem Grund wird vorgeschlagen, dem Beschlussvorschlag der Verwaltung nicht zu folgen, 
sondern stattdessen ein Treffen mit dem Pächter, dem Nabu, der Verwaltung und der Politik zu 
organisieren, um gemeinsam nach Lösungen zu suchen. Die Ausschussmitglieder nehmen die 
Ausführungen zustimmend zur Kenntnis. Der Kreis der Teilnehmer solle möglichst klein gehalten 
werden. Aus den Reihen des Ausschusses wird vorgeschlagen, dass AV Herr Hachmeister (als 
Vertreter der Politik) an dem Gespräch teilnehmen solle.   
Hinsichtlich der ermittelten Werteinheiten wird ergänzt, dass Grünland unter bestimmten Umständen 
eine ähnlich hohe Bewertung erreichen könne wie eine Aufforstung.  

 Beschluss: 
 Der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz beauftragt die Verwaltung, ein Treffen zwischen dem 

Pächter, dem Nabu, der Verwaltung und der Politik (hier: AV Herr Hachmeister) zu organisieren, um 
gemeinsam Lösungsmöglichkeiten zu erörtern. 

 Beratungsergebnis: - einstimmig - 

 




